



NOTA DE PRENSA

RPA celebra la fiesta de La Descarga con una programación especial desde Cangas

- Los programas 'La buena tarde', de 16:00 a 20:00, y 'Noche tras noche', de 22:00 a 00:00, acercarán a los oyentes toda la actualidad de las fiestas de El Carmen
- La radio autonómica ofrecerá entrevistas, reportajes y música, y seguirá a pie de calle la celebración que rodea el estallido de miles de voladores en La Descarga

Gijón, 15 de julio de 2010

RPA celebra las fiestas de El Carmen de Cangas del Narcea con una programación especial mañana viernes, 16 de julio, desde la villa canguesa. Los espacios *La buena tarde*, de 16:00 a 20:00, y *Noche tras noche*, de 22:00 a 00:00, acercarán a los oyentes todos los detalles de la popular Descarga, con entrevistas a los protagonistas de esta tradicional celebración y a los visitantes que se acercan en estas fechas al suroccidente asturiano.

Una tarde de entrevistas, reportajes y fiesta

A partir de las 16:15 pasarán por la carpa de la radio autonómica José Manuel Martínez, alcalde de Cangas del Narcea, y Carmen González Tamayo, coordinadora de la Agencia de Desarrollo Local. Cristina Natal, presentadora de *La buena tarde*, entrevistará a algunas de las personas que hacen posible la fiesta, como Fernando Fernández, presidente de la Federación de Peñas de la Pólvora, y Antonio Ochoa, secretario de la Sociedad de Artesanos de Cangas del Narcea.

Los oyentes del magacín podrán saber algo más del famoso vino de Cangas con Joaquín Fernández, director del Museo del Vino, y Ángel Barrero, de la Asociación de Vino de Cangas; además, Raúl Teimil, miembro de la Junta de Hostelería, hablará de la gastronomía de la zona.

El programa ofrecerá reportajes sobre la comarca y seguirá a pie de calle el ambiente festivo previo a La Descarga. El espacio mantendrá también sus boletines horarios habituales y realizará conexiones con la Semana Negra de Gijón.

La noche tras La Descarga

Noche tras noche continuará con la celebración de la fiesta a partir de las 22:00. Los representantes de la Sociedad de Artesanos y de las peñas El

Voladorón y El Refuerzo podrán contar a los oyentes cómo han vivido la fiesta tras el estruendo de los miles de voladores que durante unos minutos inundan el cielo de Cangas.

Pedro Laguna dirige y presenta este espacio que contará también con la presencia los deportistas Tino Fernández da Silva, piloto de F3; Alfonso Fernández López, de la escudería Regueiro Sport; y Luis Pasamontes, ciclista profesional del equipo Caisse d'Épargne.

Noche tras noche contará también con la presencia del presidente de la Asociación del Bolo Vaqueiro, Paco Cadenas, y del presidente del Consejo Regulador del Vino de Calidad de Cangas del Narcea, Ángel Barrero. Los corresponsales de prensa José Luis Mera, Pepe Rodríguez y José María Azcárate ofrecerán su visión de la fiesta.

La nota musical correrá a cargo del cantante de tonada José Manuel Pérez Rodríguez, "Tainás"; la Coral Polifónica de Cangas con su directora, Cristina Casielles; y el grupo *Los Murciélagos*, uno de los protagonistas de la noche festiva.

RPA emite a través de las siguientes frecuencias: Boal, 95.4 Mhz; Cangas de Onís, 101.7 Mhz; Gijón, 100.5 Mhz; Llanes, 103.8 Mhz; Oviedo, 105.4 Mhz; Avilés, 101.4 Mhz; Cangas del Narcea, 89.8 Mhz; Oscos, 100.0 Mhz; Luarca, 98.6 Mhz; Mieres, 103.2 Mhz; Pola de Laviana, 93.3 Mhz; y Gamoniteiro 106.4 Mhz.

Los oyentes de RPA también pueden seguir su programación a través de la web www.rtpa.es y en el canal 60 de la Televisión Digital Terrestre (TDT).